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Resumo da Reunião de Conselho Geral 

Reunião n.º 3 de 2022-2026                   27 de abril de 2023 

O Presidente do Conselho Geral e os representantes dos pais e encarregados de educação 

propuseram o aditamento de três novos pontos à ordem de trabalhos. A alteração foi aprovada por 

unanimidade. 

Ponto um - Solicitação à Sr.ª Diretora, por parte dos Representantes de Pais e Encarregados de 
Educação, da lista de emails dos representantes dos pais e encarregados de educação de cada 
turma do Agrupamento; 

Os representantes dos pais e encarregados de educação solicitaram, à Sr.ª Diretora, a lista de emails 
dos representantes dos EE das turmas do Agrupamento. Este pedido visa exclusivamente a partilhar 
da Ordem de Trabalhos do CG e recolha de sugestões. 

Ponto dois - Tomada de posse do representante dos alunos; 

Tomou posse a representante dos alunos, Carolina Nascimento Vieira que substitui o aluno Nilton 
Gabriel Lino Manuel. 

Ponto três - Analise e aprovação da Adenda ao Plano Anual de Atividades do Agrupamento 22-23; 

A Adenda ao PAA do Agrupamento foi analisada pelos conselheiros e aprovada por unanimidade. 

Ponto quatro - Análise e aprovação do relatório de contas de gerência de 2022; 

A diretora deu a conhecer ao CG o relatório de contas de gerência relativo ao ano de 2022. O 
documento foi apresentado detalhadamente e não suscitou dúvidas por parte do CG. Foi aprovado 
por unanimidade. 

Ponto cinco - Análise da proposta de Regulamento Interno do AEJE; 

A Diretora do Agrupamento apresentou aos conselheiros a propostas de Regulamento Interno que 
será objeto de aprovação na próxima reunião ordinária deste órgão. Na apresentação foi enfatizado 
a adaptação do RI às novas dinâmicas de sala de aula, modalidades de avaliação, utilização de 
equipamentos eletrónicos em espaço escolar e à articulação entre o Projeto Educativo e o RI. 

Ponto seis - Lista de alunos propostos para os Quadros de Mérito do AEJE/2023; 

O CG analisou a lista de alunos propostos para os Quadros de Mérito do AEJE/2023. Verificou-se falta 
de informação pontual pelo facto de ainda estarem a ocorrer Conselho de Turma Intercalares. A lista 
de alunos foi aprovada, aguardando este órgão a lista final. O CG congratula-se com o elevado 
número de alunos propostos para distinção. 

Ponto sete - Aprovação do mapa de férias apresentado pela Diretora; 

O mapa de férias da diretora apresentado a este órgão foi aprovado por unanimidade. 

No final da OT a diretora manifestou a sua preocupação com a distribuição de turmas de 7.º ano da 
rede escolar. O CG comunga da mesma preocupação e irá atuar de acordo com as suas competências. 
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O conselheiro Paulo Alexandre Marques questionou o Presidente do CG sobre a resposta do 
município à falta de Assistentes Operacionais no AEJE. O Presidente informou que ainda aguarda 
resposta. 

 

                                                                                                              O Presidente do CG 

 

                                                                                                              Luís Miguel Ramos de Carvalho Nunes 
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